

Este estudio se ha realizado a lo largo de 5 km. de costa (correspondientes a la bahía de Pasajes) subdivididos en diez zonas de 500m. cada una.

Son muchas las razones y los objetivos por los que se hace el análisis, pero la principal causa por la que realizamos este estudio ha sido por investigar el estado de la costa y por controlar el nivel de contaminación que pueda haber en ella.

Es necesario repetir el análisis año tras año para observar las posibles evoluciones que pueda haber, tanto positivas como negativas.

Los objetivos más notables son los siguientes:

- ◆ Proteger el Medio Ambiente de nuestra costa.
- ◆ Concienciar a las personas del cuidado que exige nuestra costa, e informar de la contaminación de las aguas principalmente provocada por los habitantes y la industria de alrededor.
- ◆ Promover la protección del medio ambiente en especial de la Bahía de Pasaia.
- ◆ Adquirir una sensibilización ante el peligro de la contaminación en las costas.
- ◆ Advertir del peligro que corren los seres vivos.
- ◆ Conseguir un informe detallado sobre los avances de nuestra bahía.
- ◆ Conseguir una base de datos amplia del entorno natural de la comarca de Pasaia.

Esperemos que con esta investigación detallada y meticulosamente realizada, se aporte una fuente de información importante y que ayude a mejorar el estado de nuestra bahía concienciando a las personas de ello, ya que las evoluciones en ella no son muy favorables.